Jugend- und Familienministerkonferenz (JFMK) am 25./26. Mai 2023 in Potsdam

TOP 6.2 Wahlalter 16 bei der Europawahl 2024: Information und Austausch

für die Erstwählerinnen und Erstwähler anbieten

Antragsteller: BB

Beschluss:

Die Jugend- und Familienministerkonferenz (JFMK) fasst folgenden Beschluss:

 Die Konferenz der Jugend- und Familienministerinnen und -minister sowie senatorinnen und -senatoren begrüßt die Senkung des Wahlalters bei der Europawahl.
Um die Erstwählerinnen und Erstwähler bei der Wahrnehmung ihres Wahlrechts zu unterstützen oder zu motivieren, sind vielfältige Informationen notwendig.

2. Die Jugend- und Familienministerinnen und -minister sowie -senatorinnen und - senatoren bitten die öffentlichen und freien Träger, über die Senkung des Wahlalters zu informieren und Bildungsangebote zur Europäischen Union zu organisieren und unterstützen dies insbesondere im Bereich der außerschulischen Bildung.

3. Die Jugend- und Familienministerinnen und -minister sowie -senatorinnen und senatoren bitten die Landeszentralen für Politische Bildung, Materialien zum Thema zu erarbeiten und zur Verfügung zu stellen und fordern den Bund auf, dies durch die Angebote der Bundeszentrale für politische Bildung zu unterstützen.